

Patrick Septiers déplore le classement en orange de la Seine-et-Marne

Le Président du Département de Seine-et-Marne, Patrick Septiers prend acte de la réouverture des collèges et de la suppression de la règle des 100 km, mais il regrette le classement en orange de la Seine-et-Marne et de l'ensemble de la région Ile-de-France. « Je déplore cette décision alors que les habitants, les élus et les acteurs économiques des territoires ont besoin de directives claires, déclare-t-il, cet entre-deux est la plus mauvaise des options. Elle place nos territoires dans une situation floue qui est particulièrement inconfortable et dommageable pour une éventuelle relance de l'activité, d'autant plus que nous sommes à quelques semaines de la saison estivale. Je compte sur l'Etat pour préciser rapidement sa position et donner des perspectives claires aux Franciliens, qui ces dernières semaines, ont dans leur immense majorité fait preuve d'un fort esprit responsabilité en conciliant reprise de l'activité et respect des consignes sanitaires. »

Contacts presse :

Pauline Maingre – 01 64 14 60 42 / 06 72 84 70 49 / pauline.maingre@departement77.fr

Guillaume Tallon – 01 64 14 70 85/ 06 79 38 52 96 / guillaume.tallon@departement77.fr